

Stäfa, 1. Juli 2009

## WALTER MEIER ÜBERNIMMT THERMO SYSTEM UND BAUT AKTIVITÄTEN IN ÖSTERREICH WEITERHIN AUS

**Der Klima- und Fertigungstechnikkonzern Walter Meier übernimmt die Salzburger Thermo System und wird in Österreich zum Komplettanbieter für Raumklima. Nach dem Kauf der Eichler Klima in Wien im Januar 2009 und dem Markteintritt in den Bereichen Lüften, Be- und Entfeuchten bietet Walter Meier in Österreich neu energieeffiziente und umweltschonende Heiz- und Kühlsysteme an.**

Mit Thermo System stösst ein Unternehmen zu Walter Meier, das die Wachstumsstrategie in Österreich zu einem Gesamtlösungsanbieter für Raumklima perfekt ergänzt: Walter Meier Produkte der Marken Condair und Defensor für Befeuchten sind seit über 40 Jahren in Österreich im Einsatz. Anfangs 2009 folgte der direkte Markteintritt mit dem Kauf der Eichler Klima in Wien, dem langjährigen Vertriebspartner, und die Erweiterung des Beratungs- und Produktsortiments mit Lüften und Entfeuchten. Thermo System ist auf Klimaanlagen, Wärmepumpen sowie Solarsysteme spezialisiert und erweitert das Walter Meier Angebot mit Heizen und Kühlen. Systemlösungen mit energieeffizienten Technologien und erneuerbaren Energien stehen dabei im Vordergrund: „Durch die Integration von Thermo System schliessen wir eine wichtige Lücke und können in Österreich Beratung, Produkte und Service für alle Bereiche des Raumklimas aus einer Hand anbieten“, erklärt Hans-Joachim Socher, Geschäftsführer von Walter Meier in Deutschland und Gesamtverantwortlicher für den Ausbau von Walter Meier Klima Österreich.

Thermo System beschäftigt an den Standorten Salzburg und Wien 25 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, vorwiegend Kälte- und Klimatechniker, die auf Klimaanlagen, Wärmepumpen- und Solar-Systeme spezialisiert sind und von Walter Meier vollumfänglich übernommen werden. Der bisherige Geschäftsführer Hermann Gautsch wird die Integration in den Walter Meier Konzern aktiv begleiten und als neuer Leiter Entwicklung Klimatechnik bei Walter Meier eine neue Herausforderung annehmen.

### **Weitere Auskünfte**

Patrick Bossart, Head of Corporate Communications  
+41 44 928 15 24, [corporate.communications@waltermeier.com](mailto:corporate.communications@waltermeier.com)

---

Walter Meier ist ein internationaler Klima- und Fertigungstechnikkonzern. Das Unternehmen wurde 1937 in Zürich gegründet und ist heute in über 70 Ländern tätig. 1700 Mitarbeitende erwirtschaften einen Umsatz von etwa CHF 800 Mio. Walter Meier legt Wert auf kundenspezifische Gesamtlösungen und umfassenden Support. Die Aktien von Walter Meier sind an der SIX Swiss Exchange kotiert (Symbol WMN).

Diese Medienmitteilung ist ebenfalls auf [www.waltermeier.com](http://www.waltermeier.com) verfügbar.